
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

À  Secretaria  Municipal  de  Saúde  para
informar quanto aaquisição de um aparelho de
Raio X para a Policlínica do bairro Pedra 90,
nesta capital.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Com fulcro nas alíneas V e VI, do parágrafo 3º, do artigo 161, do Regimento Interno da Câmara
Municipal de Cuiabá, apresentamos REQUERIMENTO à Mesa Diretora para solicitar a Ilustríssima
Secretária  de Saúde,  Senhora Suelen Danielen Alliend,  informações quanto a  aquisição de um
aparelho de Raio X para a Policlínica do bairro Pedra 90, nesta capital. 

  
JUSTIFICATIVA 

  
Justificamos  o  presente  Requerimento  para  que  nos  seja  informado  oficialmente  entre  outros
esclarecimentos, a razão de não ter adquirido até o presente momento o aparelho Raio X para a
Policlínica do bairro Pedra 90, tendo em vista que o Senador Carlos Favaro enviou uma emenda para
tal fim e que a mesma já se encontra disponível no orçamento da Secretaria de Saúde de Cuiabá. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 16 de março de 2022.

 
 
 

Lilo Pinheiro (Câmara Digital) - PDT
 

 Vereador
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